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Présences : Mme Vicky Lespérance, parent 
  Mme Catherine Jacques, parent 
  Mme Caroline Champagne, directrice 

  Mme Annie Boisvert, enseignante 
   Mme Caroline Giguère, enseignante 
   Mme Eden Lauzon parent 
   Mme Liane Monty, parent 
   Mme Patricia Lemire, personnel de soutien 

 
Absence : M. Marc-Olivier Blier, professionnel 

 
 

 
1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

La directrice, Caroline Champagne, accueille les membres, constate le quorum et 
ouvre la séance à 16h34. 
 
 

2. NOMINATION D’UN OU D’UNE SECRÉTAIRE 
Caroline Giguère accepte d’être la secrétaire. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 18 OCTOBRE 2022. 
Patricia Lemire propose l’adoption de l’ordre du jour avec un ajout au point 8. 

    
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
4.  QUESTION DU PUBLIC 

Aucune. 
 

5. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 SEPTEMBRE 2022 ET 
SUIVIS. 
Il est proposé par Liane Monty et résolu : 
 
QUE le procès-verbal du 27 septembre 2022 soit adopté avec la modification 
suivante : 
 
Changement du nom Eden Cook pour Eden Lauzon dans les présences. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6. APPROBATION D’UNE CAMPAGNE DE FINANCEMENT 
Caroline propose la campagne de financement de la fromagerie St-Benoît. Les profits 
seront utilisés pour payer les sorties scolaires. Cette campagne aura lieu du 7 
novembre au 25 novembre. Livraison vers le 20 décembre. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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 7. ACCEPTATION DES DONS 
Nous avons reçu un don de 500 $ de M. Jean-François Lanthier. Il souhaite que 
l’argent soit utilisé au profit des élèves de l’école. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

8. APPROBATION DE LA CAMPAGNE D’HALLOWEEN DE LEUCAN 
Caroline présente la campagne. 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

9. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE LA COMMUNAUTÉ 
Suzanne nous parle des parutions dans le Larochellois.  
 

 10. MOT DE LA PRÉSIDENTE 
   Aucun. 
    
  11. MOT DES ENSEIGNANTES 

Caroline G. souligne la semaine des directions. 
Annie parle des activités d’Halloween. 

    
  12. MOT DE LA DIRECTION 

Aucun. 
 

 13. QUESTION DU PUBLIC 
Aucune. 
 

  14. LEVÉE DE LA SÉANCE 
Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Eden Lauzon et 
résolu : 
 
QUE l’assemblée soit levée à 17h26. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 
 

 
___________________________  ________________________________ 
Catherine Jacques    Caroline Champagne 
Présidente     Direction 
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